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【第１回東濃会議を終えて】
総務・渉外委員会 委員 篠塚栄人君

７月７日（木）に土岐市において、東濃会議に参加をさせて
いただきました。はじめに東濃５ＬＯＭのメンバーが一同に会
して東濃会議を行い、その後、同会場にて懇親会が行われまし
た。

東濃会議では、各ＬＯＭ理事⾧の講話がとても印象に残りま
した。当ＬＯＭの鈴木理事⾧を始めとした各理事⾧の覚悟と想
いを聞き、ＬＯＭごとの違いはあれど、どのＬＯＭも真摯にＪ
Ｃ活動に邁進していることは共通にあり、自分自身の今後のＪ
Ｃ活動がどうあるべきか考える良い機会となりました。

懇親会では私のテーブルには６月に出向者として参加した岐
阜ブロックアカデミーの事業で関わった方もいらっしゃったこ
ともあり、他ＬＯＭの方と楽しく親睦を深めることができまし
た。

また、すべてのメンバーが七夕短冊を書き、各理事⾧が琴線
に触れた短冊を選出する催しでは、５人中４名が多治見のメン
バーが選ばれました。改めて当ＬＯＭにはユニークなメンバーバーが選ばれました。改めて当ＬＯＭにはユニークなメンバー
が揃っているなと実感しました。

本事業では近隣のＬＯＭの方々と交流することでＪＣ活動の
良さを改めて知ることができました。ありがとうございました。

【事業開催案内】
岐阜ブロック大会２０２２

8/28、土岐市にて第63回岐阜ブロック大会
2022が開催される予定です。岐阜ブロック大会
は、（公社）日本青年会議所東海地区岐阜ブ
ロックに所属する17の青年会議所のメンバーが
集い、地域を超えた交流を図る場ともなってい
ます。

今年度は実行委員として、時代を担う人財育
成委員会の山本将寛君が出向してくれています。
岐阜ブロック内の他LOMと交流ができるまたと
ない機会ですので、ぜひふるってご参加くださ
い。

【事業開催案内】
時代が求めるリーダー育成事業Ⅱ

9/17、多治見市産業文化
センターにて時代が求める
リーダー育成事業Ⅱが開催
予定です。

講師にカリスマホストの
ROLAND氏をお招きし、「自
己肯定感の高め方」をテーマ
に、ホストとして多くの苦労
を経験しながら、圧倒的な成
績を残したROLAND氏の前向きな考え方をお伝え
いただきます。

当日は数百名の市民の方もお招きする大型事
業となっており、メンバーの皆様お力添えなく
しては達成できない事業となっておりますので、
何卒よろしくお願いします。



会員紹介 入会１０年目 虎山宗哲君 （監事）

今後のスケジュール

９月 １日（木） ９月理事会議 於 産業文化センター
９月 ６日（土） ９月例会 於 産業文化センター
９月 １７日（土） 時代が求めるリーダー育成委員事業Ⅱ 於 産業文化センター
９月 １８日（日） 岐阜ブロック野球大会 於 高山市

会員紹介 入会４年目 佐藤裕基君 （総務・渉外委員会）

勤務先：宗教法人 保寿院
趣味：旅行、テトリス、早押しクイズ

年齢：３９歳
特技：ビブラート

メッセージ：
学生時代は陰キャのガリ勉でやってきた僕ですが、今更
ながらJ SOUL BROTHERSにはまり筋トレし始めました。美
マッチョ目指して精進します。

勤務先：石政佐藤石材㈲
趣味：原価計算

年齢：３３歳
特技：早寝早起き

メッセージ：
「佐藤さんが私服着てる姿って見たことないですね」とＪＣメンバーに言われるくら
い仕事人間なイメージがありますが、意外とそれなりにプライベートも楽しんでいま
す。皆さんと例会や事業外で会うことが少ないので、今年は「プライベートなお付き
合い」もさせていただければと思っています。よろしくお願いします。
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総務・渉外委員会コラム⑦ ～「予定者」とは？～
本日の臨時総会にて理事⾧予定者が決定しましたが、JCは8月から12月まで、

本年度と並行して次年度の組閣や運動を検討する期間に入り、「予定者」とは
"次年度への準備期間"のことを指しています。

最も早く決まる予定者が次年度理事⾧であり、副理事⾧や専務理事、理事な
どが順番に決まります。彼らも全員「予定者」に当たりますが、基本的には次
年度理事⾧を「予定者」と呼ぶことがあります。
「本年度も終わってないのに？」と思う方もいるかもしれませんが、年度が始
まってから運動や事業を円滑に進めるためにも事前の「準備」が必要です。特
に、JCの場合は会員のお金と時間を使ってまちづくりを行うため、この準備段
階から真剣に組織や事業を検討しており、来年の事業計画や組織の人事、役割
分担、財務、規則ルールなど、実は社業と同じようなことをやっています。

次年度理事⾧の決定をもって来年度が動き出します。慣れないメンバーに
とってはバタバタするかもしれませんが、メンバー全員で力を合わせて頑張っ
ていきましょう！

各委員会からのお知らせ

総務・渉外委員会

時代が求めるリーダー
育成委員会

次代を担う人財育成
委員会

８月例会終了後、会員親睦事業が行われます。２０２２年度後半に
向けて親睦をより深めていただきたいと思います。委員⾧ 佐藤裕基

皆様のおかげでリーダー育成事業Ⅱのチケットが完売しました。事業
成功に向けて本番もよろしくお願いいたします！ 委員⾧ 水野恵介

残念ながら人財育成事業Ⅱが中止となってしまいましたが、残りあ
と少し、最後までよろしくお願いいたします。 委員⾧ 若尾将成


